

europapress / andalucía

Economistas Frente a la Crisis reclama un debate económico centrado en las personas en estas elecciones



Publicado 09/03/2019 10:59:36 [CET](#)

ECONOMISTAS FRENTE A LA CRISIS

SEVILLA, 9 Mar. (EUROPA PRESS) -

La mesa redonda 'Economía para las personas', organizada por Economistas Frente a la Crisis, se celebra este lunes en Sevilla para reclamar un debate económico centrado en las personas de cara a las próximas elecciones.

Contará con la participación de la catedrática de Historia e Instituciones Económicas en la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla, Lina Gálvez Muñoz, junto al presidente de EFC, Jorge Fabra economista y doctor en Derecho; Ruth Rubio Marín, profesora de Derecho Constitucional en la Universidad de Sevilla; Cecilia Castaño Collado, catedrática de Economía aplicada en la Universidad Complutense de Madrid y experta en tecnologías de la información y género, y Carles Manera Erbina, doctor en Ciencias Económicas por la Universidad de Barcelona y presidente del Consejo Económico y Social [hablar](#)

[Configuración de privacidad](#)

Según datos de la Agencia Tributaria, la brecha salarial de género en los salarios anuales percibidos en 2016 alcanzaba el 23 por ciento. Esto se traduce, como explica la profesora de Economía Financiera de la Universidad Complutense de Madrid, Mónica Melle, en que en España las mujeres cobran, en promedio, casi 5.000 euros menos al año que los hombres.

Cuando llega la jubilación esa diferencia se refleja en una brecha enorme entre las pensiones de hombres y mujeres. Otro dato muy significativo es que el 60 por ciento de las mujeres tiene que renunciar a la carrera profesional por la maternidad.

La perspectiva del feminismo, en clave económica y ciudadana

Economistas frente a la crisis, que cuenta entre sus miembros con profesionales de reconocido prestigio, como Cristina Narbona o José Moisés Martín, trata esta semana temas como los requisitos de la democracia paritaria (paridad pública y la paridad privada) y su

marco constitucional; el avance del movimiento feminista ante los retrocesos de la posición de las mujeres y las políticas de austeridad; la necesidad del rigor en el análisis económico frente a las Fake News y la posverdad como agentes de brecha social y de desinformación.

"Disponer de análisis serios y rigurosos sobre el debate público desde el ámbito de la economía, acerca de las posibles soluciones a un mismo problema, teniendo muy presentes el contexto de posverdad y noticias falsas", es fundamental señala Lina Gálvez, que también

subraya la importancia de que asociaciones e instituciones profesionales aporten una mirada experta y comprometida al debate ciudadano "desde la base de la sostenibilidad y las propuestas feministas para llevar a cabo una economía para las personas".